

Oftersheim, 06.03.2025

Sehr geehrte Damen und Herren, liebes Mitglied,

gerne möchten wir Sie über die neuesten Nachrichten auf den Anlagen der Gutperle Golf Courses informieren.

## PC-Caddie Verwaltungssoftware in Heddesheim

Nach reiflicher Überlegung haben wir uns dazu entschieden, die Verwaltungssoftware im Golf Club Heddesheim von Albatros auf PC Caddie umzustellen. Somit haben alle GGC-Anlagen die gleiche Verwaltungssoftware. Im ersten Schritt wird eine Einzelversion installiert. Aus zeitlichen Gründen konnten wir leider nicht die angestrebte gemeinsame Cloud Version für die Gutperle Golf Courses umsetzen. Diese wird technisch vorbereitet und soll zum Ende des Jahres 2025 kommen. Wir werden Sie über die weitere Vorgehensweise auf dem Laufenden halten und Sie bezüglich der Nutzung der neuen Verwaltungssoftware rechtzeitig im Voraus informieren.

### Öffnungszeiten Geschäftsstellen GGC

Seit 01. März 2025 sind die Geschäftsstellen von 09:00 – 16:00 Uhr geöffnet. Im April erweitern wir auf die gewohnten Geschäftszeiten während der Golfsaison von 09:00-17:00 Uhr (Mo – Fr) bzw. 09:00 – 16:00 (Wochenende + Feiertag). Sollten Sie zu den Öffnungszeiten nicht vor Ort sein, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail. Wir versuchen diese möglichst zeitnah zu beantworten.

### **Golfplatz Heddesheim**

Über die Winterzeit sind die Arbeiten an den Abschlägen sehr gut vorangegangen. Wir sind mit der Arbeit der Fa. Becker sehr zufrieden. Witterungsbedingt kam es zwar immer wieder zu kleineren Verzögerungen. Diese konnten jedoch mit zusätzlichem Personal der Fa. Becker ausgeglichen werden. Die Arbeiten an den Abschlägen 5,7, 9, 11,14 stehen noch aus. In diesen Bereichen wird nach und nach gearbeitet. Sollte es

witterungsbedingt zu keinen größeren Unterbrechungen kommen, sind wir zuversichtlich, die Baumaßnahme an den Abschlägen Ende April abgeschlossen zu haben.

#### Handtücher in den Duschräumen der GGC

Ständig steigende Kosten im Bereich Personal, Materialien, Anschaffungen für Geräte und Energie haben uns, wie es bereits andere Unternehmen getan haben, zu einem Umdenken und der aktuellen Suche und Prüfung nach alternativen Konzepten animiert. Insbesondere der Verschleiß und Schwund von Handtüchern auf allen GGC- Anlagen spielen dabei eine nicht unwesentliche Rolle. Wir haben außerdem feststellen müssen, dass sehr oft zwei bis drei Handtücher von einer Person zum Duschen benutzt werden. Wir möchten Sie eindringlich bitten, die Menge an Handtüchern zu reduzieren, gerade im Sinne der Nachhaltigkeit sowie Umweltfreundlichkeit, die ebenfalls Teil unserer zukunftsorientierten Überlegungen sind. Gerne nehmen wir Ihre Ideen / Anregungen zu diesem Thema auf und lassen Sie in die weitere Entscheidungsfindung mit einfließen. Vielen Dank im Voraus!

# **Golfpark Kurpfalz**

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir mit Tobias Leonhard eine Verstärkung des Golfpark Kurpfalz Teams gewinnen konnten. Der Manager des Golfplatz Pfälzerwald wird seine Fähigkeiten und sein Wissen zur Unterstützung des Mitarbeiter-Teams mit einbringen. Insbesondere im Bereich Spielbetrieb wird er verantwortlich agieren.

Er ist ein hervorragender Golfspieler und in der ersten Mannschaft des GC Kurpfalz aktiv, der dem Team mit seinen Erfahrungen weiterhelfen wird. Falls Sie ihn nicht persönlich kennen, besuchen Sie unsere Homepage.

Selbstverständlich können Sie sich auch weiterhin vertrauensvoll an unsere kompetenten Mitarbeiter im Golfpark Kurpfalz wenden, damit ihr Anliegen bearbeitet wird.

# Aerifizieren auf den GGC-Anlagen

Nachdem es wärmer geworden ist, können nach und nach die Sommergrüns zur Nutzung freigegeben werden. Allerdings beginnen die Head-Greenkeeper, wie jedes Jahr, zur Vorbereitung auf die Saison mit dem Aerifizieren der Grüns. So hat Heddesheim am gestrigen Mittwoch, den 05.03.2025 mit der vorher genannten Maßnahme bereits begonnen. Im Limburgerhof wird voraussichtlich am 11.03.2025, in Oftersheim nach Ostern und in Waldfischbach- Burgalben am 17.03.2025 aerifiziert. Genauere

Informationen erfragen Sie bitte auf der jeweiligen Anlage oder entnehmen Sie den News auf der Homepage.

## E-Cart Preise auf den GGC Anlagen

Aufgrund gestiegener Betriebskosten sehen wir uns dazu veranlasst, die Mietgebühr für E-Carts ab April 2025 auf allen GGC Anlagen anzuheben. So beträgt die Mietgebühr für Mitglieder für 18 Loch zukünftig 30,00 € und für Gäste 40,00 €. Die Gebühr für 9 Loch bleibt unverändert.

An der Stelle möchten wir Sie an Ihre Bonuskarte erinnern, die hierfür zum Einsatz kommen kann. Des Weiteren haben wir ein attraktives Angebot in Form einer 10er Karte. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an das Personal vor Ort in den Geschäftsstellen der GGC-Anlagen.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß und Erfolg in der neuen Golfsaison 2025 auf den Gutperle Golf Courses.

Ihr Team der Geschäftsstelle Golfplatz Rheintal